

Liebe Mitglieder!

Die erste Ausgabe unserer Aktuell möchten wir diesmal mit einem altirischen Segenswunsch beginnen, der da sagt: „**Möge das Glück immer greifbar sein für dich, mögen gute Freunde immer in deiner Nähe sein, möge dir jeder Tag, der kommt, eine besondere Freude bringen, die dein Leben heller macht.**“ In diesem Sinne wünschen wir allen ein gutes Jahr 2020.

Das Jahr geht wieder mit großen Schritten ins Land und wir haben schon die ersten Veranstaltungen gemeinsam erleben dürfen. Die **Winterwanderung** rund um die Amtshäuser Höhe mit der anschließenden Einkehr in Weidenhausen im Steffes Hof war gut besucht. Leider hatten wir kein „Wintermärchen“ mit glitzernden schneebedeckten Wiesen, dafür ein Spiel zwischen dick bereiften Bäumen und Sträuchern im Schatten und fast knospenden Büsche in der Sonne.

Die **Mitgliederversammlung** am 8. Februar war wieder ein voller Erfolg! 58 Mitglieder trafen sich im Landhotel Doerr und bekamen eindruckliche Zahlen aus dem Vereinsleben präsentiert. Als Gast war Udo Reik-Riedesel als Regionalvertreter des Präsidiums zu Gast. Die Abteilung hat aktuell 158 Mitglieder mit einem Altersdurchschnitt von 57,3 Jahren. Colette v. Dijk und Gerhard Dellori wurden von der Versammlung zu Ehrenmitgliedern ernannt. **Der neue geschäftsführende Vorstand präsentiert sich nun wie folgt:**

Claudia Weber (1. Vorsitzende),  
Achim Schmidt (Stellvertreter),  
Annegret Roth (Finanzen),  
Claudia Schmidt (Schriftführerin),

ergänzt durch die verschiedenen Warte:

Alfons Herbst (Wandern) mit seinem Stellvertreter Josef Pütz,  
Helmut Stützel (Wege) mit seinem Stellvertreter Hermann Hoffmann,  
Hans-Hermann Weber und Jens Packmohr (Kultur und Öffentlichkeit),  
Ilka Packmohr (Familien) und  
Christiane Stützel als stellvertretende Schriftführerin.

Als „**Ehrenrat**“ werden Colette v. Dijk, Gerhard Dellori, Wolfgang Damm, Irmgard Pütz und Joachim Betz ab sofort Geburtstagspost oder Genesungswünsche verschicken und Besuche bei „runden Geburtstagen“ oder längeren Krankheitsphasen machen.

Am 23. November letzten Jahres ist der Vorstand in **Klausur** gegangen. Wir beschäftigten uns mit den Fragen: **Was ist für uns der SGV? Wohin soll sich unser SGV entwickeln?** *Wir laden euch herzlich ein, mit uns gemeinsam auf **SGV-Entdeckungsreise zu gehen** und Visionen und Ideen für die Zukunft zu entwickeln. Das nächste Treffen ist am*

**Freitag, 13. März von 17.00 – 19.00 Uhr**

*im **Hotel Auerbachtal**.*

Jeder kann mitmachen. Jede Meinung, alle Ideen sind gefragt. Um planen zu können, meldet euch bitte an bei Claudia Weber, Tel 02754-8588 oder Email: [cl.weber@outlook.de](mailto:cl.weber@outlook.de). Wir freuen uns auf eure Unterstützung!

Wie ihr schon im Programmheft 2020 lesen konntet, suchen wir **Unterstützung für unsere Wegearbeit**. Aus diesem Grund will unser Wegewart Helmut Sützel **Einblicke in die Wegearbeit** geben. Dazu lädt er Interessierte an folgenden Samstagen, jeweils von 10.00 – 12.00 Uhr ein:

**14.03. / 09.05. / 04.07. und 08.08.**

Nähere Informationen dazu bei Helmut Stützel unter 02754-766.

Am Samstag, 22.02.2020 erwartet uns mit dem Vortrag „**Westfalen wie es leibt und schmeckt...**“ von Peter Kracht eine amüsante Reise durch die Ess- und Trinkkultur Westfalens. Beim anschließenden „**Westfälischen Schnittken-Buffer**“ lassen wir uns dann viele Leckereien schmecken. Karten gibt es im Vorverkauf für 8 € bei der Sparkasse oder Volksbank und bei allen Wanderführern.

Am **Sonntag 29.02.20** geht es für die **ganze Familie zum Bowling**. Anmeldung und Information bei Ilka Packmohr, Tel. 02754-212260.

Bei der **Frühwanderung am Sonntag, 15.03.20** geht es um 5.30 Uhr schon richtig früh los, aber wenn der Wettergott mitspielt, wird die Wandergruppe am höchsten Punkt der Wanderung den Sonnenaufgang erleben. Im Anschluss lassen sich alle das **leckere Frühstück im Landhotel Doerr** für 17,50 € p.P. schmecken. Eine Anmeldung dazu ist unbedingt bei Claudia Weber, Tel. 02754-8588 vorher erforderlich. Es ist auch möglich, nur am Frühstück teilzunehmen.

Wer seine Wünsche für die **Wanderreise 2021 in den Süden** noch nicht abgegeben hat, kann dies noch bis Ende Februar tun.

Bleibt jetzt nur noch zu sagen, **wir freuen uns auf ein tolles Jahr 2020 mit euch!**

Wir verbleiben mit einem *Frisch Auf!*

Euer Vorstand